

岡山市立

少年自然の家だより

<http://www.oka-shizennoie.com/>

令和 5年 3月16日
岡山市北区日応寺4番地
TEL(086)294-3461
FAX(086)294-1465

自主事業報告 1月29日(日)に『アナログの世界へようこそ!』を開催しました。

最初の活動は『アイスブレイク』を行いました。4つのゲームを通して、緊張もほぐれ、お互いに打ち解けることができました。

『採火活動』

全員が活動を体験し、火を熾すことの大変さを感じることができました。「がんばれ!もう少し!」など応援し合う姿も印象的でした。



アナログの世界へようこそ!

福 節分祭

『落ち葉ダイブ』

朝礼台から落ち葉の山に向かって、格好良く飛び込む児童がたくさんいて、大いに満足している様子でした。「ふかふかで気持ちいい!」「上に投げたらシャワーみたいだね!」と、体全体を使って自然を感じることができました。



『焼き板作り』

採火活動で熾した火を使って、焼き板を作りました。自然の家職員のニックネームを描いた作品や冬にちなんで雪だるまなどを描いた作品もあり、児童の発想の豊かさに驚かされました。



1日を通して、体全部を使って自然を満喫することができました。4年生の『山の学校』で会えるのを楽しみにしています!【井上】

自主事業報告

子ども自然体験教室Ⅱ

2月26日(日)に『子ども自然体験教室Ⅱ』を開催しました。



最初は『アイスブレイク』を行いました。『積み木自己紹介』、『じゃんけん競争』、『じゃんけん料理』の3つのゲームを通して班のみんなと打ち解けることができました。



空き箱に小枝などの自然物を使って『小枝の迷路作り』をしました。遊ぶときにビー玉がちょうど通るように枝の位置を調整したり、カラフルに色付けしたりとオリジナルの作品ができました。



午後からは、講師の先生方に来ていただき『野鳥観察』をしました。野鳥について勉強してから山へ観察に出発。素早く動き回る鳥に苦戦していましたが、双眼鏡を使って野鳥の特徴をしっかりと捉えました。



最後には巣箱を回収して、中に入っている巣にはどんなものが使われているか興味津々で観察しました。

1日の活動を通して野鳥について学び、同じ班になった他の学校の友だちと交流を深めることができました。また、野鳥を探しに自然の家へ遊びに来てください。【大森】

出前授業

~自然の家を届けます~

自然の家の職員が学校園に出向き、自然を生かした活動を行う『出前授業』を実施しました。今年度も、多くの学校園からお申し込みがありました。

五感を使って楽しむことのできる『ブラックボックス』や『カモフラージュ』、子どもたちの自由な発想で作る『クラフト活動』等、子どもたちが楽しく活動する様子を見ることができました。

来年度も1月~3月に実施予定です♪

